

Oreja y Forastieri anunciaron importantes obras para Roque Pérez

Escrito por Administrador

Lunes, 14 de Marzo de 2011 21:00

Luego de gestiones realizadas por el Intendente Hugo Oreja y la secretaria general, Mónica Forastieri, anunciaron la concreción de algunas obras para Roque Pérez.

En los terrenos del Plan Familia Propietaria, donde se están construyendo las 53 viviendas, el 14 de abril se abre la licitación para llegar con la electrificación, una obra de gran importancia para el desarrollo del futuro barrio; además, se creará en un tiempo prudencial la infraestructura para que llegue allí el gas natural y las cloacas, servicios de vital necesidad.

Por disposición del Intendente y Forastieri, se están construyendo 11 cuadras de veredas en la localidad de Carlos Beguerie. Dentro del plan de veredas, en la planta urbana de Roque Pérez se construirán 20 en barrios comprendidos en dicha zona, permitiendo a los vecinos la salida, principalmente en épocas de lluvia.

La obra de realizar una nueva instalación de gas natural, que suplante a la existente, que cuenta con deficiencias, se inicia en días más, la que se extenderá al edificio donde funciona el hogar de ancianos San Juan Bautista. La misma tendrá una inversión aproximada de \$140.000.

El próximo 7 de abril se licita la segunda etapa de reconstrucción de la plaza Bartolomé Mitre.

La instalación de cámaras de seguridad en lugares estratégicos de la ciudad, es un hecho, las que serán monitoreadas por personal designado por el municipio y por la policía comunal.